

Le vice-président sud-africain appelle les chefs d'entreprise à investir à Cuba



La Havane, 13 novembre (RHC).- Le vice-président de l'Afrique du Sud, Cyril Ramafosa, a invité les chefs d'entreprise locaux à investir à Cuba après avoir relevé que notre pays est un marché ouvert.

Au cours d'une intervention au Parlement, Cyril Ramafosa a rappelé que les relations d'amitié entre les deux peuples, sont enracinées dans la contribution du gouvernement cubain à la lutte contre l'apartheid.

Se référant à sa récente visite à Cuba, le vice-président sud-africain a expliqué que les possibilités d'affaires ont été explorées et qu'un des investissements sera fait dans le secteur des mines et des produits manufacturés.

Il a également fait allusion aux réunions qu'il a eues avec le président cubain, Raúl Castro et avec le vice-président cubain Miguel Díaz-Canel.

Cyril Ramafosa a ajouté que des centaines de professionnels cubains travaillent dans les secteurs prioritaires de son pays et que près de 3 000 jeunes font leur médecine à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75786-le-vice-president-sud-africain-appelle-les-chefs-dentreprise-a-investir-a-cuba>



Radio Habana Cuba